

Pertama-tama saya ingin mengucapkan terimakasih atas kesempatan yang diberikan untuk menjadi kandidat dalam penerima YOTCA Mentorship Program yang sangat saya minati. Alasan utama saya tertarik untuk mengikuti program ini adalah visi dan misi YOT yang selaras dengan keinginan dan cita-cita saya yaitu menjadi entrepreneur sukses yang dapat membuka banyak lowongan pekerjaan bagi masyarakat Indonesia. Sehingga secara tidak langsung akan bermanfaat bagi perekonomian bangsa Indonesia. Disamping itu, saya ingin menjadi inspirasi dan membangun semangat generasi muda dalam menggapai mimpinya. Saya percaya bahwa program ini dapat menjadi wadah dalam pengembangan diri saya untuk lebih aktif dan produktif dengan memberikan saya pengetahuan, pengalaman, dan bimbingan dalam meraih mimpi saya sejak kecil tersebut.

Beberapa alasan mengapa diri saya pantas untuk terpilih dan diterima sebagai salah satu diantara 12 orang anggota YOTCA Mentorship Program di kota Bekasi yaitu saya memiliki tekad yang kuat serta selalu memberikan yang terbaik dalam setiap pekerjaan yang dipercayakan pada saya. Saya juga adalah orang yang berorientasi pada detail, setiap bagian adalah penting bagi saya. Saya tidak akan menganggap ringan suatu hal kecil dan melakukan cek hingga saya yakin akan hasil pekerjaan saya. Dalam 9 bulan masa mentorship saya dapat memastikan saya mampu mengembangkan skill dan mencoba berbagai cara untuk Kota Bekasi yang lebih baik.

Berbagai kontribusi yang akan saya berikan terhadap YOTCA Mentorship Program yaitu saya akan membawa nama baik YOTCA dan mempresentasikannya pada teman-teman saya, baik didalam kampus ataupun diluar lingkungan kampus. Ketika mereka melihat sendiri peningkatan skill yang saya miliki, saya akan mengajak mereka untuk mendaftar program ini seperti yang saya lakukan. Sepanjang mentorship program saya akan berperan aktif dalam memberikan ide atau melaksanakan tugas dalam setiap kegiatan yang diadakan. Saya juga akan mengupload berbagai kegiatan YOT lewat media sosial. Selain akan mengenalkan program ini pada teman saya, saya berharap mereka juga dapat termotivasi dan mendapat pengetahuan